

ECHO d'AUGAN

HEBDOMADAIRE



~ Dimanche 15 mars - 1^{re} année - n° 14 ~

~~ Quelques Renseignements utiles ~~

sur le Règlement de Carême ~

Ceux qui ne jeûnent pas peuvent faire gras à plusieurs repas les dimanches, lundi, mardi, jeudi (même le Jeudi saint), et samedi de chaque semaine, excepté le samedi des quatre temps et le samedi saint jusqu'à midi. Mais il est permis de faire gras le samedi-saint à partir de midi.

Ceux qui jeûnent peuvent aussi faire gras les mêmes jours, mais à un repas seulement.

Tous les fidèles qui ont 7 ans et plus doivent faire maigre les mercredi et vendredi de chaque semaine, ainsi que le samedi des quatre temps et le samedi saint jusqu'à midi.

Désormais il est permis de faire usage de viande et de poisson au même repas et d'assaisonner, toute l'année, les aliments maigres à la graisse, mais non au jus de viande.

L'usage des œufs et du beurre est permis les jours de jeûne, même le Vendredi-Saint. Cependant les œufs ne sont pas permis au repas du soir pour ceux qui jeûnent.

La loi du jeûne oblige toutes les personnes ayant 21 ans accomplis et moins de 60 ans commencés à jeûner tous les jours de carême, excepté le dimanche, à moins qu'elles n'en soient dispensées pour leur santé ou par leurs travaux trop pénibles.

~ La Mère Rosalie ~

J'emprunte la voix de l'Echo pour vous donner une nouvelle qui va vous surprendre, et, je suis sûr, vous attrister.

La Mère Rosalie nous a quittés pour rentrer à sa communauté. Depuis 23 ans, elle était à Augen. Vous l'avez vue durant de longues années parcourir vos chemins pour se rendre au chevet de vos malades. Elle venait leur apporter ses conseils et ses soins. Elle savait leur dire le mot qui reconforte, la parole qui donne l'espérance d'une vie meilleure.

Et quand l'infirmité n'a plus permis de répondre à vos appels, vous veniez vous-mêmes lui parler de vos chers malades.

A cela ne s'est pas bornée son action bienfaisante dans la paroisse. Que de mères, que de personnes sont venues lui parler de leurs joies et de leurs peines. Auprès de Mère Rosalie, elles trouvaient toujours un cœur compatissant. Vous savez que presque toutes les jeunes épouses, après avoir reçu la bénédiction au pied de l'autel, s'en allaient faire visite à Mère Rosalie et l'enviaient à la faire participer en quelques minutes à la fête. Après un baptême, souvent le père, les parents et marraine étaient heureux d'aller présenter le nouveau chrétien à Mère Rosalie.

Elle n'aimait plus guère, elle recevait dans sa modeste cuisine avec la même bonté, je dirais avec la même familiarité, et les grands et les humbles. A tous elle disait la parole qui convient et même au besoin, donnait la leçon qu'on mérite.

Enfin toujours, elle s'est occupée avec piété et dévouement de l'entretien de notre église.

Pourtant cela nous demandons que Dieu la console dans sa tristesse, la fortifie dans ses souffrances, en attendant qu'il lui ouvre son paradis. (Pr. aux Béb.)

~ Nouvelles du Pays ~

L'Éclat. — On raconte nowours de la régularisation : le lundi 9 mars, à Montreuil, M. le contre-bailli Du Bois-Baudry, maire de Montreuil, frère du M. le maire d'Augen,

Jeudi 12 mars, à Abuzay, Julien Colin du Bourg (grand-père)
âgé de 75 ans, muni des derniers sacrements.

Vendredi 13 mars à Porcaro, Jean Quily de la Pierre, fer-
geon, ancien habitant du Bois du Loup.

Malades. — Ont reçu les derniers sacrements : la
veuve Lavalant (v. es. Fouras) et Armel Olo (v. Cadis).

~ Messes et Offices ~

Aujourd'hui. — 3^e Dimanche de Carême.

Lundi. — 6^h m. 16^h E. Michel

7^h serv. Jeanne Chérel et jul. Chérel

Mardi. — 2 m. p. bimes du purgatoire.

Mercredi. — 6^h m. Jean Chérel — 8^h à la Courouille Dpt de Bellevue.

Jeudi. — 6^h p. Joseph Ménage —

et 8^h messe d'associées des Mères chrétiennes.

Vendredi. — 6^h Jean Bessy — 7^h à du Bois Baudry

Samedi. — 6^h 11^h Metayer — 7^h Math. Binio et Math. Brunet.

Dimanche. — 1^h Jean Arvert — 2^h P. Abraham et Dpts.

Aujourd'hui. — Vêpres à 1^h ½ en raison de la saison
et ce récréative... Ce n'est pas une raison de ne pas venir
aux vêpres... au contraire.

Jeudi. — Fête de St Joseph titulaire de notre église : Grand
Messe à 8^h — Vêpres à 6^h Du soir avec sermon.

Aujourd'hui à l'école libre des garçons

Grande Séance Récréative

Cornique et Dramatique

Tout le monde est invité, sauf ceux qui au-
raient craint de s'ennuyer.

La salle ne sera pas ouverte avant l'issu des vêpres.
Pour éviter aux vendeurs l'inconvénient de faire le monnaie
apporter, sil vous plaît, tant que possible, le somme exact.

Rideau { 1^{re} Séance — 2^h ½ précises
2^{re} séance 8^h

Céleste de Contre la vi

« Le mal est dans le fait que le monde dépense trop... On a pris pendant la guerre et depuis l'armistice l'habitude de bien vivre et cela souvent au détriment de la santé. Pour lutter contre cet amour de la bonne chère, il faut que la presse s'entende pour faire entrer dans le cœur des électeurs quelques vérités premières, comme la suivante : la sobriété est la garantie d'une longue vie et d'une vieillesse exempte d'infirmités, il faut dès l'enfance s'habituer à Sortir de l'abîme avec l'affum, on meurt plus d'excès de nourriture que de privation, un jour ou deux de diète par mois ne peut être que salutaire pour l'organisme ».

Hein... ça vous fait rire, haussen des épaules.
Vous vous imaginez sans doute que c'est le langage de quelque préicateur de carême... ou de quelques médecins payés par les curés... ! Vous n'y êtes pas, mon ami. Ce langage est le langage d'un journal que les bloquards connaissent bien, le langage de l'Ere Nouvelle, journal officiel des Gauches. (23 oct. 1924)

Les vrais catholiques n'ont que faire des conseils de l'Ere Nouvelle... Un jour par semaine toute l'année, deux jours en carême ils s'abstiennent de manger de la viande... Mais les mangeurs de viande le vendredi, qu'attendez-vous pour mettre en pratique les conseils de votre ami de l'Ere Nouvelle ?

L'Ouvrier et le Député -

Sans que je me retiens, je vous flanquerais ma main sur la figure à vous député de gauche, soutien d'Herriot... Pourquoi donc, mon brave ?

— Comment vous avez les élections vous nous prometiez la vie moins chère... j'ai voté pour vous, vous avez été élus, vous êtes la majorité... vous pourrez tout faire... et la vie est plus chère ! Le pain vaut 32 sous le kilo au lieu de 23... Non, il n'est point permis de se faire du peuple ainsi ! (Is. Roussel réimp. gt. lugd.)

